

Nordhalben – Naturvielfalt erleben

Grünflächen-Neugestaltung Schwedengasse

Nach dem Rückbau der darauf befundenen Gebäude, wurde die Fläche nun neu umgestaltet. Das Fundament und die Grundmauer der ehemaligen Hütte wurde in ein Hochbeet mit Sitzgelegenheit umgewandelt.

Der vorhandene Felsenkeller soll zukünftig für Fledermäuse als Winterquartier dienen. Hierzu wird demnächst eine spezielle, mit Einflugschlitzen versehene Tür eingebaut. Die Umsetzung wird durch das Projekt „Fledermäuse im Frankenwald“ von der Ökologischen Bildungsstätte Mitwitz unterstützt.

Durch die Pflanzung von Obstbäumen und Beeren- und Nusssträuchern wurde eine neue Fläche als „Essbare Landschaft“ geschaffen und kann von der Bevölkerung genutzt werden.

Diese Maßnahmen konnten durch freigewordene Gelder, welche von der Projekt-Partnerstadt Rottenburg an der Laaber solidarisch an die Gemeinde Nordhalben abgegeben wurden, realisiert werden.

Mein Dank geht an dieser Stelle an unseren Bauhof und an die Firmen Daniel Vogel und Hans-Michael Köstner für die Umsetzung der Arbeiten.



Michael Büttner
Projektbeauftragter

Spendenkonto:

Markt Nordhalben

"Biodiversität"

Sparkasse Kulmbach-Kronach

IBAN: DE85 7715 0000 0101 7448 03